
 

Compte-rendu du conseil d'école du 14 mars 2025 
 
 

Présents Excusés 

RICO Séverine 
GOUTTE-FANGEAS Cyrille 

MIERMONT Aurélie 
PERONNY Lydie 

FAURE Lydie 
CELLIER Isabelle 
SIROT Florence 

 

MARATRAT Charlotte 
MIALON Céline 
DURAND Céline 

PERSONNAT Jérémy 
 

MORGAND Marilyne 
SIRET Nicole 

MONTEILHET Véronique 
 

CORRE Didier 
JOURDAN Daniel 

 
BONNET Nathalie 
SUESCUM Corinne 

BENOIT Fanny 
PREGENT Thierry 

 
BOUQUET Sylvain 

COUDERT Céline 
 

BARDIN Nathalie 
BENSEDDIK Karima 

 
PERRET Liliane 

TARTIERE Norman 
JASSERAND Elodie 
DUVERT Nathalie 

BRELY Marina 
SIMON Corina 

DESFEMMES Leïla 
 

VEDRENNE Marie-Paule 

 

Ouverture de la séance à 18H par l'ordre du jour :      Secrétaire : Mme Rico 

• Adoption du CR de la séance du 18 octobre 2024 

• Règlement 2025.2026  +  Sécurité 

• Projets envisagés sur cette année  • Questions diverses 
 
1) Adoption du CR de la séance du 18 octobre 2024 :   le CR du 18.10.2024 est adopté à l'unanimité. 
 
2) Règlement 2025.2026  +  Sécurité 
 

• Présentation du règlement 2025.2026 
• Exercice intrusion : réalisé le 16.12.2024, pas de souci particulier si ce n'est un problème de clés. 
• Exercice risque majeur : réalisé le 13.03.2025, scénario "tempête" donc mise à l'abri des enfants. 
 
 
3) Projets et actions envisagés sur l'année 
 

• Spectacles Tintamarre : toujours de grande qualité, les enseigants sont très satisfaits. 
-- Les PS et MS ont profité du spectacle "Prélude" au CCV le 19.11.2024. 
-- Les CE1 à CM2 sont allés voir le spectacle "tout neuf" au centre culturel de Vichy le 21.11.2024. (Introduction au projet 
Opéra). 
-- Les GS et CP ont vu le spectacle "Nefertiti" au Geyser le 22.11.2024. 
Nous remercions l'association des parents qui a financé les entrées de 2 spectacles et la maire qui a assuré le cout des 2 
bus. 
 
• Projet avec l'IFSI : 
Du 18 au 22 novembre 2024 s'est déroulée la 1ere semaine d'interventions des infirmiers sur "Apprendre à porter 
secours" pour tous les élèves de CP à CM2, bonne approche des étudiants. 
La seconde session se déroulera la semaine prochaine, sur les thèmes choisis par les enseignants (hygiène dentaire pour 
les classes de CP + CE1-CE2 et sur le consentement pour les classes de CE2-CM1 + CM2). 
 
• Piscine : 
-- Les CP ont terminé leur cycle le 12 décembre, belle progression de l'ensemble du groupe. 
-- Pour la classe de GS, les séances seront les vendredis matin du 14 avril au 27 juin (8 séances) à Cusset. 
-- Pour les classes de CE1-CE2 et CE2-CM1 les séances se dérouleront du 20 mai au 20 juin, 2 séances par semaine sur 5 
semaines, les mardis matin et les vendredis après-midi à Bellerive (9 séances car Ascension). 
Nous remercions à nouveau les parents qui se sont proposés pour accompagner et aussi ceux qui ont décidé de passer 
l'agrément natation pour pouvoir encadrer les GS à la piscine. 
 
• Téléthon 2024 : 
Le vendredi 29 novembre, les enfants de toutes les classes ont couru sur la piste d'athlétisme. 
Merci à tous les parents qui ont joué le jeu et qui nous ont permis de récolter 483 € que nous avons entièrement reversés 
au téléthon. 
L'école a offert le goûter et une photo de chaque enfant présent aux côtés de la torche et de la mascotte olympiques. 



• Noël : nous remercions la mairie, l'association des parents et Monsieur Père Noël pour avoir offert aux enfants goûter et 
cadeaux ! 
 

• Intervention de gendarmes : 
Les CM2 ont eu une intervention de la brigade spécialisée sur les dangers liés à internet le 04 février 2025, très 
pédagogique, à reconduire. Les enfants ont posé beaucoup de questions. 
 

• Visite médicale CE2 par l'infirmière scolaire : 
Les visites se sont déroulées les 24 janvier, 28 janvier et 04 février. 
 

• Visite médicale CM1 par l'infirmière scolaire : comme les CM1 n'ont pas eu de visite l'année dernière, ils feront un bilan 
les 01.04, 08.04 et 13.05. 
 

• Visite médicale GS par le médecin scolaire : une visite médicale avec le médecin scolaire est prévue le 26 juin. 
 

• Sortie neige du 07.02.25 à Super Besse : 
Grande réussite et enthousiasme des élèves, nous avons pu profiter de toutes les activités prévues puisqu'il y avait assez 
de neige. 
Les CM1 & CM2 ont fait une randonnée en raquettes, des jeux de neige et de la luge. 
Les CP & CE1 & CE2 ont fait une randonnée ludique, des jeux de neige et de la luge. 
Nous remercions les parents à l'origine du projet ainsi que tous les parents accompagnateurs et Thierry. 
Le financement total (environ 2000 euros) a été payé par l'association des parents, l'école assurera le financement de la 
sortie prévue pour les maternelles au centre d'art "mille formes" (inscription en attente). 
 

• Interventions allemand : 
Cette année, les CM2 ont 3 interventions d'initiation à l'allemand, les 21.11.24, 19.12.24 et 20.03.25. 
 

• Journée découverte du collège de St Yorre : elle aura lieu le mardi 8 avril (découverte du collège, atelier, eps, …). 
 

• Projet "chanter l'opéra" avec Musiques vivantes : 
Sophie Taraschini interviendra les vendredis matin du 07.02.2025 au 11.04.2025 auprès des CE1 à CM2 pour assurer les 
séances du projet. 
Le vendredi 11 avril à 18h à l'église de Hauterive aura lieu la restitution pour les parents. 
Ce lieu a été choisi pour le nombre de places mais surtout pour son acoustique, il n'y a rien de religieux dans ce choix. 
Le 18 avril, un chanteur lyrique viendra à Hauterive pour présenter aux élèves son travail et répondre aux questions des 
enfants. 
Le 20 mai 2025, les élèves participeront à un mini festival. Ce sera à Vichy sur la journée entière avec au programme, visite 
du musée de l'opéra, visite de l'opéra, restitution devant les autres élèves ayant participé à ce projet sur la scène du CCV. 

(piscine annulée le 20.05 pour les CE1 à CM1). 
 

• Sorties de fin d'année : 
-- les CE2 + CM1 + CM2 participeront au festival "Nuées ardentes" lors de la journée scolaire du 13 juin 2025 + montée au 
Puy de Dome. (Animations scientifiques, jeux de piste, …). 
 

-- Avec les PS à CE1, nous irons au Pal le 22 mai 2025 pour une visite du parc + 1 atelier pédagogique par classe. 
L'association financera les entrées + les ateliers et la mairie financera les bus. 
 
 

• Conseil des écoliers : 
--Nettoyons la nature : annulé, peu de déchets et c’est tant mieux ! 
 

-- Une collecte de vêtements, livres, jouets et fournitures usagées sera mise en place. 
 

-- 1 élu du conseil des écoliers est parti de l'école, en remplacement, les enfants ont validé celui qui était arrivé second. 
Bienvenue à Nolan dans ses nouvelles fonctions ! 
 

-- Fête périscolaire : elle se déroulera le lundi 30 juin à l'école. 
 

-- les jeux de billes et de toupies ont été rénovés. 
 

• Fête de l'école: pour rappel, la fête se déroulera le samedi 28 juin 2025. 



4) Questions diverses 
 
• Nous formulons nos sincères remerciements à la mairie et aux agents municipaux qui sont toujours très réactifs dans la 
gestion de soucis "techniques" de matériels. 
 
• Débordements aux abords de l'école 
Nous constatons des conflits répétitifs entre enfants en récréation. Ces conflits sont pris en charge par l'équipe 
enseignante. Il n'est donc pas admissible que des parents se permettent de menacer des enfants ou leurs parents aux 
abords de l'école croyant résoudre ces conflits et de créer ainsi un climat d'insécurité fortement ressenti par les enfants 
qui ont maintenant peur. 
Suite à ces débordements condamnables de la part de parents aux abords de l'école, nous avons fait les signalements 
nécessaires auprès de la direction de l'éducation nationale et de la mairie. Les parents élus au conseil d'école ont 
communiqué une lettre ouverte à toute la communauté éducative. 
 

Nous mettons en place des actions qui visent à régler les conflits entre enfants soutenus par l'intervention des conseillers 
des services de l'éducation nationale dans les classes où des conflits existent. 
 

Les comportements agressifs d'adultes atteignant la sécurité des enfants ou des parents ne seront pas tolérés, pas plus 
que le fait de venir surveiller les élèves quand ils sont en EPS ou en récréation. 
Si cela se renouvèle, les forces de l'ordre seront saisies pour un rappel à la loi.  
Nous avons décalé la récréation de l'après-midi côtés grands de 14h à 14h15. 
 
• Demande d'ouverture de classe : suite au groupe de travail du 04.02.2025 entre les syndicats, les IEN et la DSDEN, il y a 
eu une proposition d'ouverture de classe, lors de la seconde réunion nous sommes passés en moyen complémentaire, puis 
la décision a été prise d'allouer éventuellement le moyen complémentaire en juin… 
 

Nous sommes épuisés par ce combat, qui dure depuis 6 ans, pour obtenir les moyens nécessaires à l'accueil des enfants et 
particulièrement ceux du voyage. Nous prenons acte de la décision de ne pas ouvrir de classe ni d'allouer de moyen 
complémentaire lors de l'étude de la carte scolaire. 
 
• Cantine : les parents demandent comment se passent les repas, les personnels municipaux répondent qu'il y a un léger 
mieux, mais que les CP restent particulièrement bruyants… 
 
Pas d'atsem en GS les après-midis : monsieur le Maire répond que ce choix a été fait pour des raisons budgétaires, que la 
mairie fait le maximum en fonctions des moyens. Le Maire prend note de cette remarque. 
 
• Rythmes scolaires 2025.2026 : l'école et la maire demandent une continuité du rythme actuel, sur 4 jours d'école. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La séance est levée à 19H30. 
   Le directeur de l’école,      La  secrétaire, 
    M. Goutte-Fangeas         Mme Rico 

          
Dernier conseil d'école le 20-06-2025 à 18H 


